



MEXICALI.- La Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) difunde el nuevo Sistema de Justicia Penal en centro comercial.

CAMPAÑA DE ORIENTACIÓN

Difunden beneficio de NSJP

JAIME DELGADO
EL MEXICANO

MEXICALI.- Las agresiones a menores, violencia familiar y violación, son los delitos que más demanda tiene la Dirección de Atención a Víctimas y Testigos, actualmente con el Nuevo Sistema de Justicia Penal (NSJP), las víctimas del delito de robo con violencia, afirmó la titular de la dirección, Adriana Lizárraga González.

Para que los ciudadanos conozcan las nuevas funciones y servicios que ofrece a la población la Dirección de Atención de Víctimas y Testigos, la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) inició una campaña de orientación en el centro comercial Plaza Cachanilla.

La titular de la dirección, Adriana Lizárraga González, dijo que el área a su cargo lo conforman un grupo de profesionales debidamente capacitados que brindarán los servicios para la atención de las víctimas de un delito y a sus familiares, que así lo requieran.

El objetivo de esta campaña de orientación, precisó, es in-

Agresiones a menores entre los principales delitos

formar a la población sobre los servicios y atenciones que brinda

esta área de la Procuraduría, con la finalidad de que exista un mayor acercamiento con la sociedad.

Los servicios que ofrecen a la ciudadanía son Asesoría Jurídica, Asesoría y tratamiento Psicológico y Trabajo Social, explicó.

En Trabajo Social las personas que no cuentan con recursos se les proporciona una despesa, ayuda económica para las inscripciones escolares, si está lesionado con los servicios médicos, para la compra de medicinas, ultrasonido, por mencionar algunos de los servicios, dijo.

Los horarios de oficina son de lunes a viernes de 8:00 a 15:00 horas, sábados de 9:00 a 13:00 horas, con guardias las 24 horas, con guardias las 24 horas incluyendo fin de semana.

Las oficinas de esta dependencia de la PGJE están ubicadas en el edificio de la PGJE; ubicado sobre la vialidad del Río Nuevo.

Adriana Lizárraga González, señaló que el módulo de información permanecerá toda la semana de las 10 a 12 horas, en el centro comercial.